

## AL CONSEJO DIRECTIVO DE LA CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO:

Una cadena imparable de despidos en todo el territorio nacional siembra angustia en decenas de miles de hogares de familias trabajadoras. Pocas veces antes en la historia hemos asistido a tan espectacular derrumbe económico, los cierres y achicamientos de empresas afectan a casi todas las ramas de la industria, al comercio y buena parte de los servicios.

La expectativa de cobro del bono acordado por la CGT con el gobierno nacional antes de fin de año ha sido tan sólo una ilusión para gran parte de los trabajadores y trabajadoras argentinos y un sueño inalcanzable para nuestros jubilados y pensionados.

El aumento incontrolable de todos los precios, en particular de los alimentos y de otros productos de primera necesidad, provoca un serio deterioro en el poder adquisitivo de los salarios. Las escalas salariales acordadas por los sindicatos en paritarias han sido largamente superadas, en la mayoría de los casos, por los altos índices de inflación.

El ajuste que implementa el gobierno por orden del Fondo Monetario Internacional golpea al pueblo argentino por todos los flancos, incluyendo la educación y la atención de la salud.

Nuestras Obras Sociales están siendo desfinanciadas deliberadamente por el Estado que desde hace meses no reintegra los recursos que legalmente corresponden, situación que se agrava en el caso de las Obras Sociales que dan cobertura a los jubilados por un monto mensual que el Estado mantiene congelado desde hace años en menos de doscientos pesos.

El sistema solidario de salud ha entrado en zona de serio riesgo.

Los haberes de nuestros jubilados/as y pensionados/as sufren un deterioro acelerado, mientras que el gobierno no oculta su decisión de desestructurar el sistema previsional público, debilitando el Fondo de Garantía de Sustentabilidad y promoviendo una sustancial baja de la tasa de sustitución para quienes se jubilen de aquí en adelante.

El brutal tarifazo aplicado en estos primeros meses del año está provocando reacción popular, los descomunales aumentos generan un estado de desesperación e impotencia en los hogares, comercios e industrias argentinas, que no alcanzan a comprender tanta irracionalidad.

Frente a este inquietante escenario económico y social, los trabajadores y trabajadoras argentinos reclaman hoy más que nunca que las organizaciones que los representan asuman el rol que les corresponde en la protección de sus derechos e intereses que son, en definitiva, los intereses de la Patria.

Las Organizaciones Sindicales que constituimos la CORRIENTE FEDERAL DE TRABAJADORES, miembros de la CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO, reclamamos al CONSEJO DIRECTIVO de nuestra Entidad Madre, una práctica democrática que nos permita formular en conjunto nuestras preocupaciones y propuestas.

Tras el Plenario de Secretarios Generales que decidió convocar al Paro General del 25 de septiembre de 2018, nunca más fuimos convocados, no entendemos las razones ya que las causas que motivaron dicha medida no sólo no han desaparecido, sino que se han agravado.

Es por ello que ante la grave situación planteada solicitamos:

- 1- Urgente convocatoria al COMITÉ CENTRAL CONFEDERAL para evaluar la situación actual y definir un plan de acción unificado.
- 2- Urgente convocatoria a un PLENARIO GENERAL DE DELEGACIONES REGIONALES.
- 3- Respaldo activo a todos los gremios en lucha, brindando la solidaridad que corresponde para fortalecer el accionar sindical.

**CORRIENTE FEDERAL DE TRABAJADORES**

Febrero de 2019

  
Walter Come  
S.O.C.R.A

  
Horacio Ghilini  
SADOP

  
HECTOR AMICHETTI  
FGB

  
Walter Minucci  
APSEE

  
CLAUDIO LEON  
FESTRAM

  
APENTA

  
FEPEVIA

  
UPFB